

平成29年度全国高等学校総合体育大会
「はばたけ世界へ 南東北総体 2017」
会津若松市開催競技協賛金募集趣意書

謹啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本市の教育活動等に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本年7月から、福島、山形、宮城の三県で開催する全国高等学校総合体育大会につきまして、本市では7月22日から8月10日までソフトテニス、テニス、ボクシングの3競技を開催します。

全国高等学校総合体育大会は、高校生最大のスポーツの祭典であり、本市で開催するのは、昭和53年以来実に39年ぶりとなります。

会津若松市実行委員会では、県と連携し広く市民の皆様のご理解とご協力を得ながら、大会を盛り上げ、成功へと導くとともに、「繋がる絆 魅せよう僕らの若き力」というスローガンにふさわしい大会とすべく、大会を通じて、東日本大震災からの復興の確かな歩みを広く発信し、全国からの支援に対して心から感謝の気持ちを伝え、「絆」を深める大会とできるよう準備を進めております。

また、本大会で本市には、全国からの選手・監督及び県内外からの一般観覧者を合わせ延べ8万人の来場者が見込まれます。本大会開催を契機とし、一過性ではなく継続した地域活性化を図るため、本市に訪れる方に対し、市内高校生を中心として、「おもてなしの心」を持って温かく迎えることにより、本市の魅力を広く発信するよう努めてまいります。

つきましては、このような趣旨の具現化に向けて、本大会への協賛金を募集し、大会運営経費・歓迎用諸経費等に活用させていただきたいと考えております。

皆様におかれましては、何とぞこの趣旨に御賛同いただき、絶大なるご支援・ご協力を賜りますよう切にお願い申し上げます。 謹白

平成29年4月吉日

平成29年度全国高校総合体育大会会津若松市実行委員会
会長（会津若松市長） 室井 照平